

Gracias a Agroindustrial Pomalca:

2,659 familias formalizaron su propiedad y beneficiarios del P.L.P. recibieron su lote

Éste fin de semana un nuevo grupo de posesionarios que gestionaron la formalización de sus predios a través del Departamento de Desarrollo Inmobiliario de Agroindustrial Pomalca, recibieron sus títulos de propiedad, alcanzándose con ello beneficiar, hasta la fecha, a 2,659 familias.

La ceremonia también fue aprovechada para realizar la entrega formal de lotes con sus respectivas minutas, a los trabajadores que voluntariamente adquirieron sus terrenos a través del Programa Lote Propio, quedando conformada la primera manzana (Mz."A") de la Villa "Don José", ubicada en el sector San Antonio.

También recibieron sus títulos de propiedad, los jubilados que adquirieron terrenos mediante canje con adeudos laborales en el Sector 14, donde hasta la fecha se han entregado ya 45 lotes.

Estos programas, tanto el de formalización de predios y el de adjudicación de lotes para trabajadores, jubilados, viudas y herederos, son promovidos por la empresa como parte de su Plan de Responsabilidad Social que viene beneficiando a miles de familias pomalqueñas, además de contribuir a la expansión urbanística del distrito.

Se dio a conocer que en el caso de los lotes ubicados en donde se edificarán las nuevas urbanizaciones, la empresa ya inició el proceso de elaboración de los expedientes técnicos y el estudio de factibilidad con la cual se asegura la habilitación de las mismas.











